

L'Indépendant, 27/08/23

Sainte-Léocadie. Clos Cal Mateu : entre intronisations et vente de vin

Mercredi ont eu lieu la 30e vente et la dégustation de vin du clos Cal Mateu, dans la cour du musée de Cerdagne.

Jean-Claude Estirach, grand maître, ainsi que les membres de la Commende majeure du Roussillon ont fait le tour du clos Cal Mateu pour voir l'évolution des ceps taillés et ceux les 150 pieds plantés au mois d'avril par les enfants des écoles de Cerdagne (voir *L'Indépendant* du 28 avril 2023).

Après l'observation de la vigne, place aux intronisations de Michèle Granier, Michel Devot, Emmanuel Montes, de Mgr André Marceau et du préfet Rodrigue Furcy, accompagnés par leurs parrains respectifs. Jean-Claude Estirach souligne : *"C'est un chapitre exceptionnel, avec l'intronisation d'un évêque et d'un préfet au même moment"*. Avant son départ pour l'Élysée, Rodrigue Furcy, préfet, a souligné : *"Je m'engage à garder le devoir de la vigne et ma fidélité à la terre du Roussillon. Je partirai dans quelques semaines avec d'excellents souvenirs et un attachement pour ce territoire"*.

Après la remise des diplômes et des tenues d'apparats, la matinée s'est poursuivie avec la vente du vin. Pour ce 30e millésime, quelques bouteilles de la cuvée de 2022 étaient vendues, pour le plus grand bonheur des amateurs de vin.

C'est autour d'un apéritif dans le jardin d'altitude du musée de Cerdagne que l'assemblée s'est réunie pour clore ce chapitre de prestige. Rendez-vous au mois de novembre pour les vendanges du clos Cal Mateu !